
   

令和５年９月１９日（火）第 2122 回例会 
山中ロータリークラブとの合同例会  

会場：すゞや今日楼 

18：00 開会点鐘  山中ＲＣ 辻  等 会長 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 斉唱 

会長挨拶   山中ＲＣ 辻  等 会長 

丸岡ＲＣ 竹吉 睦 会長 

幹事報告  丸岡ＲＣ 川上  純幸 幹事 

山中ＲＣ 日下  賢城 幹事 

委員会報告 

① 例会出席報告 

② ニコニコ箱 本日の寄付報告 

18：45 閉会点鐘  丸岡ＲＣ 竹吉 睦 会長 

18：45  記念講演 

「北陸新幹線金沢・敦賀間開業について」 

加賀市新幹線対策室長 高辻 貴嘉 様 

19：15  謝辞 

山中ＲＣ 北村 貴司 副会長 

19：15  懇親会 

本日の例会 

令和５年１０月 ９日（月）祝日 休会 

令和５年１０月１６日（月）第 2124 回例会 
＜会場：霞の郷温泉多目的ホール＞ 

米山奨学生卓話  門源くん＜男性：中国＞ 

お世話クラブ：鯖江 RC 

同行者：地区米山奨学委員北島恬氏（福井 RC） 

令和５年１０月２１日（土）第 2125 回例会 
バーベキュー家族会 

＜会場：加賀フルーツランド＞ 

⇒１０月２３日（月）振替休会 

令和５年１０月３０日（月）第 2126 回例会 
新入会員卓話 白川 貴文 会員 

＜会場：霞の郷温泉多目的ホール＞ 

 

今後の予定 

幹事報告 

≪ガバナー事務所より連絡≫ 

①ＲＬＩパートⅡ案内 

②ハワイ州マウイ島山火事への支援について 

次回の例会 

令和５年９月２５日（月）振替休会 

令和５年１０月 ２日（月）第 2123 回例会 
＜会場：霞の郷温泉多目的ホール＞ 

祝事 

新入会員卓話 西面 和真 会員 

令和５年１０月 ９日（月）祝日 休会 
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第 2650 地区ガバナー 中野博美 

丸岡ロータリークラブスローガン 

「深める、高める、伝える」 
第 47代丸岡ロータリークラブ会長 竹吉 睦 

丸 岡 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 会 報 

ビジター受付のみ実施日    詳しくは https://rid2650-pub.com/ 

 
福井 RC 木 12:00～12:30 9/28 10/26 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

三国 RC 金 12:00～12:30 9/22 三国ｵｰｼｬﾝﾘｿﾞｰﾄ&ﾎﾃﾙﾌﾛﾝﾄ 

福井北 RC 水 12:30～ 9/27 10/25 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

 

＜出欠確認中＞◆１０/１０〆切◆ 

・10/21  ＢＢＱ家族会 

９/３０ 社会奉仕委員会 丸岡城外堀清掃事業 

13：30 城のまちコミセン 集合 



 

 

  

竹吉 睦 会長挨拶                             ９月１１日（月） 

皆さん、こんばんは。 
9月 9日は 5節句 の一つ重陽の節句でした。福井新聞の越山若水にも書かれていま
したように、昔は菊を愛でるという大変貴重な習慣がありました。朝と夕方になりま

すと、だいぶ涼しくなってまいりまして、確かに季節は移ってきているということを

実感しております。 
さて、本日 9月 11日は、22年前アメリカで同時多発テロが起きた日です。 アメリ
カ時間午前 8時 46分（日本時間午後 9時 46分）19人のアルカイダメンバーに乗っ取
られた 4機の飛行機のうち、アメリカン航空 11便が貿易センタービルノースタワーに
激突しました。約 17分後アメリカ時間午前 9時 3分（日本時間午後 10時 3分）にユ
ナイテッド航空の 175 便が今度はサウスタワーに激突しました。テレビで悲惨な光景
を見た方も多いと思います。46 分後にはふたつのビルが倒壊しました。最終的には日 

本人 24人を含む約 3000人の方がお亡くなりになりました。警察や消防士の方約 410人の殉職者を含み、負傷者が 2
万 5000人と大惨事となりました。 
翌年、2002年の 7月に、担当していた留学生の結婚式参列の為ブラジルのサンパウロに行くことになりました。成
田からアメリカのアトランタ空港まで片道 13時間、乗り継ぎ 3時間、そこからブラジルのサンパウロ近くのグアルー
リョス国際空港まで 13 時間、合計で 30 時間近くの過酷な旅をしました。テロが起きた翌年ということで、アトラン
タ空港は厳しい手荷物検査や、靴、靴下まで脱いでの徹底的な検査で、通常の倍以上の時間かかっていました。帰国

の際、グアルーリョス国際空港で、サンパウロ福井県人会の人からお土産でいただいたカシャッサというサトウキビ

原料の大変高価な貴重なお酒を 100ml 以上の液体は機内に持ち込み禁止ということで、没収されました。小瓶に入れ
たプロポリスだけ持ち込めました。このプロポリスは、アトランタ空港では、大柄な黒人の警官に「これは何だ」と

詰問されましたが、なんとか無事に持ち帰ることができました。 
5 年後の 2006 年には、イギリスからアメリカやカナダに向かう飛行機に乗った 24 人のテロリストが液体にして持
ち込んだ爆薬を飛行機の中で調合して、飛行機を墜落させようという計画があったということで、翌年 2007年からは
液体に関する飛行機への持ち込みが世界的に全面禁止になりました。 
せっかく現地の方の厚意でいただいた貴重なお酒を没収されて残念だったなという思いと共に、一部の犯罪者の為

に、日常生活が変えられたり、不便なことが起きたりというのは、身近なところでもおきると感じています。まさに

今の勤務先でも、事務処理での不正を防止するために、手続きが複雑になっています。 
22年間まだ苦しんでいる方もいらっしゃいます。本日 9.11は、思い起こす日にちという事で話を紹介しました。 

「自己性格迷走中」 

笹埜
ささの

 博
ひろし

 会員 1974 年生まれ 丸岡町坪江 ＨＳＴ 軽貨物運送業  

新入会員卓話は今回で 2回目になります。1974年 6月 6日生まれの 49歳です。仕事
は軽貨物運送業をしております。今年の 11 月で 14 年目に入ります。運送 ですので、 
宅配や、メール便、引越の仕事もできます。軽貨物で作業ができるのであれば、どのよ

うな仕事でもお引き受けします。以前入会させて頂いていましたが、仕事が忙しくなり

体調も崩してしまい退会させて頂きました。その節は大変ご迷惑をお掛け致しました。

以前の卓話では、東京で生活していた時のバイトの話などをさせて頂きました。 
私は、学力が低く、無学です。部活動や生徒会などで内申書などの評価を上げて進学

などにつなげていきました。 
私の本来の性格は、1つ目は根暗（ネガティブ思考）、２つ目は、極度の人見知り、3つ目は、引きこもり体質、4つ
目は、高所や暗闇が苦手な、極度の怖がり、5つ目は、無能です。この 5つで、私は構成されております。多分人間と
しては最低な人間の性格になると思います。基本他人と会話するのは苦手で、体調や精神を崩しがちです。しかしな

がら、子供の頃からこの性格は自分で理解していたので、小学校高学年には、この性格をどうにかしなければいけな

いと思うようになっていました。全てを克服する行動に移していくために、一体どんな風に変えていけば良いのだろ

うか、無い知恵を絞って出した考えは、「面白い人間」になろうという答えでした。 
「面白い」というのはオールマイティです。すべてうまく使えるのです。私はいろいろな面白いものに興味を持ち、

面白いと思った人のまねをするなどして人格を変えていきました。しかし、それは表の顔で、演じていました。とて

もストレスがかかっており突如怒りとして爆発することもありましたが、徐々にコントロールするようになり笑顔で

いれるようになりました。その様にふるまっていくようになってから、友人も増え、周りが興味を示してきてくれ、

人前で笑っていられるようになりました。これを心掛けるようになると、不思議なことに、小中学校を通して、 
 

新入会員卓話                               ９月１１日（月） 



  クラスで全くいじめがありませんでした。空いた時間に誰かが注目されるようにすれば、いじめをする暇や時間がク

ラスにできないという結果になったのです。担任からもそのように言われました。そのように学生生活を過ごしてい

くと、中学では生徒会や様々な実行委員会などの役が自然と回ってくるようになりました。違うクラスの同級生とも

仲良くなり、その縁で、丸岡町ジュニアリーダーズクラブ会長、坂井郡 JLC会長、県 JLCなどお声がけいただき、ボ
ランティア活動、奉仕活動、青少年育成活動というものに携わるようになりました。 
その後、社会人になり、家業に戻ったところで、丸岡青年会議所からお誘いがあり入会することとなりました。本

格的に、 ボランティア、社会貢献、まちづくり、青少年育成にとてものめり込んでいきました。 同じ年代の人たちと
楽しくボランティアをしていました。青少年育成委員会の委員長時代には、北潟湖で子供たちとイカダを作って縦断

する事業をしました。また、専務理事まで務めさせていただきました。このまま続けていこうと思っていましたが、

入会 6年目で家業の笹埜製材所が倒産し、残念ながら青年会議所の活動を断念しました。 
その後は、自分の趣味のバイクも手放し、一から仕事を探すこととなり、現在の ＨＳＴを立ち上げました。最初は

70 万円の中古の軽ワゴンを購入し、黒ナンバーを取得して、チラシを配りました。100 件くらい様々な企業にＤＭを

送付し、一件問い合わせがありました。それが、西洋菓子俱楽部の故高倉社長からでした。笹埜だとういうことを知

らずにＤＭを見てお電話いただき、びっくりされていました。そのご縁で仕事が軌道にのり始めました。高倉社長に

は感謝です。また、高倉社長と出会ってロータリークラブの存在を知りました。そして入会させていただきました。 
いまだに、人見知りや極度の緊張があるのですが、それを隠しています。しかし、何年かに一度、精神的にどうし

ようもなく落ち込む時があり、その時には、処方薬でなんとか持ちこたえています。心療内科では、二面性を持って

生活してるので、ストレスを感じ、壊れてしまうと指摘されています。休暇を取りゆっくりし、もう一度生き方を考

えて行動したらどうですかとアドバイスを受けています。そういうことで、「迷走」しています。皆さんの前で話して

いる私は自分で性格を作り直して何とか立っている自分です。 
しかし、このような自分ですが、やはり楽しく面白く、ボランティアや社会貢献をしていきたいと思っておりま

す。今後ともご指導の上よろしくお願いいたします。 

2016 年 8 月 3日 新会員卓話より ＜抜粋＞ 

「みなさんの知らない世界」 2016 年 4 月 6日 入会  笹埜 博 会員（ＨＳＴ 代表） 

 
母の実家が石川県七尾市中島町でございまして、七尾の県立病院で生まれました。その後は丸岡にてつぼみ保育園

から長畝幼稚園、長畝小学校と進み、全く勉強をしない子供時代を過ごしました。 
 

＜省略＞ 
 
第二の人生は現在の軽貨物運送 HST を自分で始めたのがスタートだと感じております。普通であれば第一の人生

が終わってすぐに第二の人生が始まるのですが、私の場合はその間に数年の空間があります。その部分を「みなさん

の知らない世界」という事で話したいと思います。製材所の倒産後、丸岡アートプリンティングで約 3 年勤めました
が、自分には何もないことに気づきました。 
そんな中で友人から昔やりたかったことは無かったのか？と言われ。思い出しました。映画制作の仕事がしたかった

んです。工大へ進学する前に、映像制作の専門学校に進みたいと高校の担任に伝えたのですが、家業があるだろうと

言われ断念しました。その夢だったことをやってみようと考え、東京に出ることになります。映像制作のチームに参

加させていただくことになりましたがあまりその仕事もなく、アルバイトをすることになります。そのアルバイトが

役者（俳優）です。CMをメインとしたタレント事務所の社長さんに気に入ってもらい、CMのアルバイトをもらいま
す。俳優の種類にはいくつかあり、エキストラ、スタンドイン、出演俳優、声優、スタントマンなどなど。その中で

も私は、エキストラと、スタンドインをメインにバイトをさせていただきました。ギャラもよく制作現場に入れると

いう事もあり楽しみながらバイトすることができました。 
 もう一つのバイトは調査会社です。役者をやっているという事から簡単にお仕事を頂くことができます。東京なら

ではですが。調査会社の仕事内容はいくつかありますが、バイトですので行動に関する調査をメインでさせていただ

きました。このバイトもギャラがよく、東京生活には非常に助かったバイトでございました。 
 役者、俳優さんなどと一緒にお仕事をさせていただきながら気づいたのですが、企業の社長さん方はすごい役者さ

んと同じ気がしました。お客さんの前で仕事の話、お客さんの顔を見ながらアドリブで話を合わせる。そして契約を

取る。大物俳優と同じような行動なんです。アドリブを利かせ自分のキャラを確立し、大きな仕事につなげていく。

全く同じように感じることができます。 
私も皆さんのように大物俳優を仕事で目指していきたいと思います。 
  



 

前年度 柿木会長 
  上屋敷幹事 

お疲れ様でした。 
新年度 松井会長 

 竹澤幹事 
よろしくお願い 
します。 

丸岡ロータリークラブ 

会員数：３１名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週月曜日19時 00 分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) ２F  

    （月）14時から 18時（火～金）13時～17時  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com 
公共イメージ委員会 理事－海道佳秀 会報委員会 委員長－海道佳秀 副委員長－杉本政昭 

委 員－小見山修 柿木満雄 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 9 月 11 日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 18,000 円 229,000 円 664,000 円 

ロータリー財団 17,000 円 129,000 円 

米山記念奨学会 25,000 円 167,000 円 

 

委員会報告                      ９月１１日（月） 

◆ニコニコ箱◆     寄付者  １６名 
竹吉会長 少し秋らしくなってまいりました。本日の卓

話笹埜会員よろしくお願いいたします。 
川上幹事 先日、京都で行われたＲＬＩに出席してきま

した。 
林田千之 笹埜君久しぶりのお話楽しみにしています。 
下田   笹埜博さん 卓話ご苦労様です。 
林田恒正 笹埜さん 新入会員の卓話卓話楽しみしてい

ます。 
東角   笹埜君 今日は卓話ご苦労様です。 
水﨑   笹埜さんの卓話楽しみです。前回とても面白

かったので、今回も期待しています。 
松井   笹埜様 ２度目の新会員卓話がんばってくだ

さい。 
上屋敷  皆様本日もよろしくお願いします。笹埜会員

卓話よろしくお願いします。 
 

◆出席報告◆  出席委員会 

例会日 会員数 出 席 
届有

欠 
届無欠 

出席免除者 

欠席 
例会出席率 

9/11 ３１ １９ ８ ２ １ 66.67% 

 

竹澤   笹埜君 本日の卓話よろしくお願いします。 
岩田   本日もよろしくお願い致します。 
前川正智 本日もよろしくお願いします。 
海道   笹埜くん 卓話ありがとう 
多田   本日もよろしくお願いします。 
笹埜   本日も卓話よろしくお願いいたします。 
西面   本日も宜しくお願い致します！ 
 

◆ロータリー財団◆   寄付者  １５名 
南   林田千之 下田 林田恒正 東角 水﨑 松井 
上屋敷 川上   竹澤 岩田 前川正智 竹吉 笹埜 
西面 
◆米山奨学会◆     寄付者  １４名 
南   林田千之 下田 林田恒正 東角 水﨑 松井 
上屋敷 川上   竹澤 岩田 前川正智 竹吉 西面 

◆地区会議出席報告◆  

青少年交換担当委員長会議 

７月９日（日）  多田青少年奉仕委員長 出席 

会議内容（地区資料より） 
青少年交換プログラムについて 
青少年交換学友による実体験スピーチ 
その他 
 

 

ロータリーリーダーシップ研究会（ＲＬＩ） 

第 2650 地区 2023-24 年度パートⅠ研修会 

９月１０日（日）京都文教学園にて 

道木会長エレクト 川上副会長 出席 

 

昨年度米山カウンセラーを引き受けていた流れで、８月 26 日

に福井ブロック米山奨学委員長会議に代理で出席しました。

米山カウンセラーの方々も多く出席されていました。 
様々な議論があった中で、やはり中国からの留学生を選考

することが多くなっている現状について意見交換がなされま

した。選考基準が決まっている中でその選考を通った以上奨

学生として認めざるを得ないというところがあるようです。 
奨学生には、奨学金をもらっているという現状をしっかりわきまえてもらうこと、感謝を忘れないこと、福井と自分の国との

架け橋になろうという強い気持ちをしっかりと表明してもらうこと、それらの指導が重要ではないかということで、各クラブと

も奨学生に遠慮することなく、しっかりと指導するべきではないかということを最終的に共通理解としました。 

＜福井ブロック＞クラブ米山奨学委員長会議 

８月２６日（土） 竹吉会長 代理出席 

会議内容（地区資料より） 
・本年度活動計画について 
・米山寄付実績と今後の方針について 
・10 月米山月間における奨学生卓話について 
・各クラブ現状報告と意見交換 
 


